

México despliega Guardia Nacional en frontera sur



La Habana, 6 jun (RHC) El canciller de México, Marcelo Ebrard, informó este 6 de junio, en Washington, EE.UU. que su gobierno propuso el envío de seis mil miembros de la Guardia Nacional a la frontera sur para frenar la migración irregular de centroamericanos.

El secretario de Relaciones Exteriores sostuvo nuevas conversaciones con autoridades de la administración del presidente Donald Trump, quien amenaza con imponer tarifas a los productos mexicanos desde el lunes, debido al flujo de personas hacia su país.

Según el jefe de la Casa Blanca, cuyas políticas migratorias controvertidas han generado críticas dentro y fuera de Estados Unidos, México es responsable del gran incremento en el arribo de indocumentados, y por eso le exige a la nación vecina adoptar medidas inmediatas para frenarlo.

Ebrard dijo que aún no han alcanzado un acuerdo con Washington, lo cual significa que la amenaza de los aranceles continúa sobre la mesa, y adelantó que mañana seguirán las conversaciones con funcionarios de Estados Unidos para determinar las acciones a emprender sobre el fenómeno migratorio.

En un comunicado emitido este jueves, el Gobierno de México precisó que realizó dos reuniones en el Departamento de Estado, en las cuales Ebrard y la embajadora mexicana, Martha Bárcena, acompañados por un equipo técnico, avanzaron en el proceso de diálogo. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba